

Proyecto: Realizando arte libre

Este proyecto quiere enriquecer nuestra cultura, y dar a conocer el arte de hoy en día. El proyecto se trata de mostrar el arte con plena libertad de expresión en nuestro país, así poder convocar a muchos chilenos que no tienen recursos u oportunidades de dar a conocer lo que para ellos es arte poder mostrarlo abiertamente al público que ellos se quieran dirigir. Esto beneficiara nuestra cultura ya que actualmente el arte es una forma de mostrar sentimientos, emociones y cultura que posee este país.

Se hará publicidad (afiches, folletos, etc.) para convocar a cientos de ciudadanos a dar a conocer su estilo de arte y los mejores serán premiados y sus obras de arte serán expuestas en muchos puntos de la capital de Chile, Santiago.